
 

 

 

                                        （本校 HP はここから） 

  

再会
さいかい

 

校長
こうちょう

 今村
いまむら

 行
こう

道
どう

 

令和
れ い わ

５年
ねん

６月
がつ

22日
か

(木)、「都田
つ だ

小
しょう

・地域
ち い き

交流会
こうりゅうかい

」が 行
おこな

われました。 

コロナ禍前
か ま え

までは、例年
れいねん

6 月の土曜日
ど よ う び

、池辺町
いこのべちょう

連合
れんごう

自治
じ ち

会館
かいかん

をお借
か

りし、「『はばたけ都

田の子』を育
そだ

てる会」、そして「都田小学校懇話会
こんわかい

」が行われていました。学校からの説明
せつめい

のあと、地域の方々
かたがた

、教 職 員
きょうしょくいん

、ＰＴＡ役員
やくいん

の方々が語
かた

り合
あ

い、親睦
しんぼく

を深
ふか

めていました。 

二つの会は、地域の方々とのつながりを保
たも

つ大切
たいせつ

な機会
き か い

であり、本校の歩
あゆ

みの中で重 要
じゅうよう

な役割
やくわり

を担
にな

ってきましたが、運営面
うんえいめん

等
とう

で課題
か だ い

が残
のこ

されていたことも事実
じ じ つ

でした。そんな中、

コロナ禍となり、開催
かいさい

を見合
み あ

わせてきた経緯
け い い

がありました。 

本校では、昨年度
さくねんど

、令和 6 年度までを見据
み す

えた中期
ちゅうき

学校
がっこう

経営
けいえい

方針
ほうしん

を立
た

て、 重 点
じゅうてん

取組
とりくみ

分野
ぶ ん や

に「地域学校

協 働
きょうどう

活動
かつどう

」を据
す

え、その中で「地域との新
あら

たなつなが

り方の模索
も さ く

をしていく」ことを位置付
い ち づ

けました。また、

教職員の 働
はたら

き方
かた

改革
かいかく

を踏
ふ

まえながら、今後
こ ん ご

も持続
じ ぞ く

可能
か の う

な、地域の方々との「新たなつながり方」を 考
かんが

え

てきました。そして、現
げん

ＰＴＡ会 長
かいちょう

の相澤
あいざわ

さん、「育

てる会」会長だった栗原
くりはら

さんとも検討
けんとう

を重
かさ

ね、各自
か く じ

治
ち

会長の方々にもご了 解
りょうかい

を得
え

て、教職員の勤務
き ん む

時間内
じかんない

に、本校の体育館
たいいくかん

で、学校とＰＴＡの共 催
きょうさい

という形で、本交流会を実施
じ っ し

するに至
いた

りました。 

当日お集
あつ

まりいただいた地域の方々は約 30 名、教職員、ＰＴＡ役員の方々を合わせて 70

名ほどの会となりました。相澤さん、栗原さんのご挨拶
あいさつ

のあと、学校紹 介
しょうかい

として、本校の

1年間
ねんかん

の取組
とりくみ

をまとめた映像
えいぞう

を見ていただきました。その後、小グループとなり、懇談
こんだん

を行

いました。フロアからは「久
ひさ

しぶりに小学校に足
あし

を運
はこ

ぶことができました。」「職員もだい

ぶ入
い

れ替
か

わったね。」という声が聞かれました。懇談時間はあっという間
ま

に終
お

わり、「もっ

とお話ししたかったわね。」という声もあがり、無事
ぶ じ

閉会
へいかい

となりました。 

まさに、本校に関
かか

わる皆様
みなさま

の深
ふか

いご理解
り か い

とご 協 力
きょうりょく

により、今後につながる大きな行事
ぎょうじ

を新たに行うことができました。本当にありがとうございました。 
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